

Festivals Musiciens dans la nature



Sur une toile de fond incomparable comme l'est la Sierra de Gredos a lieu le Festival Musiciens dans la Nature, à Hoyos del Espino, une petite ville dans la province d'Ávila que chaque été choisit une date pour célébrer ce passionnant événement qui mène à la scène à des artistes célèbres nationales et internationales devenant une référence musicale et culturelle, recevant d'extraordinaires concerts.

Adresse

Hoyos del Espino. Ávila.

Page web: <http://www.musicosenlanaturaleza.es/>